

2009, le bilan

Christophe 'Jetdail' Migeotte – 31 décembre 2009

L'année 2009 se termine un peu comme elle a commencé, par une merveilleuse soirée, premier nouvel an de la Famille. J'ai d'ailleurs le plaisir de recevoir notre hôtesse de l'année passée (santé). Cette année a été riche en évènements.

Côté personnel, j'ai eu le plaisir d'avoir deux changements d'emplois et l'acquisition de cette merveilleuse maison.

Côté FBB, pour le plus grand plaisir de tous ses membres, j'ai eu l'honneur d'être promu Meilleur Ami. On ne peut pas en dire autant de notre Chef de Famille qui monopolise toujours son poste. On a également eu le plaisir de voir une nouvelle arrivée gravir rapidement les échelons et se dégoter un poste important au sein de la famille (sorti d'on ne sait où d'ailleurs !), j'ai nommé Joul. On ne fera bien sûr aucune allusion au fait qu'elle est la femme du chef. C'est également avec un grand plaisir que j'ai accueilli au sein de la famille mon challenger au concours de pénitences, car jusqu'à présent je concourrais seul ! Le duel est d'ailleurs assez serré car nous sommes actuellement à égalité.

Nous avons également de nouvelles règles qui vont changer le visage de la famille (en mieux bien sûr), et qui me valent le titre de Chevalier et le poste Général de Brigade. Attention aux indisciplinés !

Il ne faut pas non plus oublier l'arrivée de notre mascotte Fozzgog, qui aura bientôt le poste de serveur !

J'espère que 2010 sera aussi riche et je vous souhaite une Bonne Année !